
Primera sesión del Pleno de Euskaltzaindia en el Ayuntamiento
de San Sebastián

El Pleno de Euskaltzaindia se ha reunido por primera vez en el Ayuntamiento
de San Sebastián.

El  Alcalde  de  Donostia  /  San  Sebastián,  Eneko  Goia,  ha  recibido  a  los
académicos,  encabezados  por  el  presidente  Andres  Urrutia.  El  alcalde  ha
subrayado que “es un honor” acoger la Asamblea General de Euskaltzaindia
“en casa de todos los donostiarras”.

Junto con el Alcalde han participado representantes municipales de todos los
partidos políticos.
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